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le.BGib!:att 3 •. J\~li 1945 •. 

41/J .Anfra.{;~_ 

der Abgeordneton 'G eis sI .. i n {; e r, Ä :f c h 11 or n, Dun ~g 1 e r, 
M ü 11 n e r, TI a n a und Genoss.:m (ÖVP) an den Bundesminister für Velks-

crne,hr1.1ng', betreffend 6.i~ unt·::rbliebcne Abholung von Lobensillittel im Bezirk 

Melk. 

-..... -.-
La.ut if.i. tteilung des ''Walci'\TieJ.~t1~~r~Melker-ßoten" vem 9.Juni 1946 

,f . • 

wurden für dun B~irk Melk im Monat Mai 9000 kg Salzfische, 158 e OOO .GemÜse-

. konservon und'j'OOO k~ Zucker wohl bereit g~halten, aber nicht a.1::geholt, Es' 

ist \U"lverstänG.lich wie solche IlJlengen von Lebensmitteln u..."l.behoben . liegen bleiben 

können. U!n diesen Fehler auszugleichen. wurden darin z.B. in einer. Woche an die 

Bevölktn:'l1ng in Melk p'ro Kopf 90 dkg Fleisch auf einmal ausa;egeben, eineMe~e, 

die zum Teil von der a.rmen und kind.erreichen Bevölkerung d.an."l überhaupt nicht 

b-3zogen werden konnte. 
. . 

Die gefertigten Abgeordneten stellen C),n den Herr Bundesminist er 

für ~nährung die 

Anfratte; 

Was g?denkt der Herr Bundesminister. zu tun, um in Hinkunft se 

sehwero Verstösse zu verhindern ? 

.-.-~-.-.-
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